
Protokoll: 

Ratsmitglied Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung, die Höhe der möglichen 

Energieeinsparung zu beziffern. 

Ratsmitglied Kühlenthal bittet, die Bewertungskriterien der Niederschrift beizufügen. Die 

Leuchtenträger der Altstadtleuchte wird nach Aussage von Amt 66, Herrn Sonne, beibehalten. 

Lediglich das Leuchtmittel werde ausgetauscht. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig, ohne 

Stimmenthaltung, zu. 

 


